
Протокол заседания Управляющего совета 
МКОУ « СОШ №21» г. о.Нальчик  

№ 1 от 29.08.2016 г. 
Присутствовали: 

Врублевская Елена Владимировна                  Гулуева Лариса Магомедовна 
Зимина Евгения Викторовна                            Цалоева Елена Викторовна 
Закураев Аслан Абдулчеримович                   Лушников Максим Александрович 
Шурухова Марина Анатольевна                     Кумыкова Оксана Залимхановна 
Кушхова Джульетта Сафарбиевна                  Алехина И.А 
Казакова З.М.                                                          

Повестка 
1. Итоги проверки готовности школы к началу нового 2016 – 2017 учебного года 
(обеспечение безопасности, проведение ремонта, образовательная программа, 
обеспеченность учебниками, соблюдение права на образование) 

Отв. Казакова З.М, Алехина И.А.,  Шурухова М.А. 
2. Итоги работы школы в 2015-2016 учебном году (отчет по самообследованию) 

Ответств: Казакова З.М.,Зимина Е.В. 
3. Отчет о финансово-хозяйственной деятельности школы за период с сентября 2015 г. по 
август 2016г.                                                             Ответств: Казакова З.М., Шурухова М.А. 
4. Отчет о работе УС. Утверждение плана работы Управляющего Совета на 2016-2017 
учебный год.                                                            Ответств: Казакова З.М., Шурухова М.А. 
5. О подготовке к родительской конференции.    Ответств: Шурухова М.А.. Зимина Е.В. 
6. О согласовании:  

 годового плана работы школы на 2016-2017 учебный год; 
 режима школы на 2016-2017 учебный год; 
 списка обучающихся-получателей мер адресной социальной поддержки. 

Ответств: Казакова З.М., Алехина И.А. 
7. О согласовании стимулирующих выплат педагогическим работникам на 2016-2017 уч 
год.                                                                                                     Ответств: Казакова З.М. 
8. Утверждение и согласование нормативных  локальных актов 

Ответств: Казакова З.М. 
 

Шурухова М.А. огласил повестку заседания. 
 
Члены УС совместнос директором школы осмотрели помещения школы на предмет 
готовности к началу учебного года и качества проведенного ремонта. 
Слушали по первому вопросу: 

1. Казакова З.М., Шурухова М.А. подвели итоги по летнему ремонту. Ознакомили с 
результатами проверки муниципальной комиссией готовности школы к новому 
учебному году (представили акт готовности).  
Обеспечены условия безопасности. Закуплены моющие и дезинфицирующие 
средства, мел классные журналы. На сегодняшний момент проблемными 
являются вопросы, связанные с кровлей школы и отоплением. Обратились к 
членам УС с предложением вынести благодарность родителям, активно 
помогавшим в проведении ремонта 

2. Алехина И.А. ознакомила с изменениями в образовательной программе школы, о 
результатах набора учащихся, об изменениях в организации учебно-
воспитательного процесса.  

3. Казакова З.М. доложила об обеспеченности учебниками (обеспеченность 
составляет 55%), предложила продолжить акцию «Подари учебник 
школе». Постановили по первому вопросу: 

1. Принять информацию к сведению. 
2. Поддержать предложение директора школы. 

Слушали по второму вопросу: 



1. Казакова З.М., Зимина Е.В. ознакомили присутствующих с результатами работы 
педагогического коллектива в 2015-2016 учебном году (количественными и 
качественными результатами обучения, с результатами ГИА, результатами участия 
обучающихся в предметных олимпиадах, творческих конкурсах, соревнованиях, 
конференциях, развитии учительского потенциала школы), а также о задачах на 
предстоящий учебный год.  

Постановили по второму вопросу: 
1. Утвердить отчет по самообследованию МКОУ СОШ № 21 за 2015-2016 учебный  

год. 
2. Установить дату оглашения отчета по самообследованию перед общественностью 

на родительской конференции  30.09. 2016г.  
3. Разместить отчет по самообследованию на официальном сайте школы. 

 
Слушали по третьему вопросу 

1. Казакова З.М. и Шурухова М.А. представили отчет о финансово-хозяйственной 
деятельности школы за период с сентября 2015 г. по август 2016г. 

2. В ходе обсуждении финансового отчёта был сделан вывод о рациональном 
использовании  бюджетных и внебюджетных финансовых средств. 

Постановили по третьему вопросу 
1. Утвердить отчет.  
2. Разместить информацию на школьном сайте.  
3. Направить в ДОМА письмо-просьбу о выделении средств в 2016 году на ремонт 

кровли и и замену радиаторов отопления.  
Слушали по четвертому вопросу 

1. Шурухова М.А. подвела итоги работы УС за предыдущий год и предложила для 
рассмотрения членам УС проект плана работы УС на 2016-2017 учебный год. 

2. Казакова З.М. поблагодарила членов УС за работу.  
Постановили по четвертому вопросу: 

1. Отчет принять к сведению. Ознакомить родителей на родительской конференции.  
2. Утвердить план работы УС на 2016-2017 учебный год. 

Слушали по пятому   вопросу 
1. Зимина Е.В. предложила порядок проведения родительской конференции. 

Постановили по пятому вопросу: 
1. Утвердить порядок проведения родительской конференции. 

Слушали по шестому   вопросу 
1. Алехина И.А. представила проект годового плана работы школы на 2016-2017 

учебный год. Казакова З.М. представила проект приказа о режиме работы школы 
на 2016-2017 учебный год. Кулиева М.Б. представила списки детей, имеющих 
основания для получения адресной социальной помощи, подтвержденные 
документально. 

Постановили по шестому вопросу: 
1. Согласовать: 
 план работы школы на 2016-2017 учебный год; 
 режим работы школы на 2016-2017 учебный год и направить на согласование 

учредителю; 
 списки обучающихся-получателей мер адресной социальной поддержки. 

2. Разместить указанные документы на информационном стенде школы и сайте 
школы для ознакомления (кроме списков) 

Слушали по седьмому   вопросу 
1. Казакова З.М. представила на согласование  проект  приказа о назначении 

стимулирующих выплат педагогическим работникам по итогам 2015-2016 уч года. 
Постановили по седьмому вопросу: 
1. Согласовать  представленный список на назначение стимулирующих выплат 
педагогическим работникам на 2016-2017 уч год 
 



Слушали по восьмому вопросу: 
Казакова З.М. представила на согласование  проекты  
новых локальных нормативных актов, созданных в пределах своей компетенции в 
соответствии с 273- ФЗ и содержащих нормы, регулирующие образовательные 
отношения: 
Постановили по восьмому вопросу: 

1. Рекомендовать к принятию следующие локальные нормативные акты:  
2. Разместить указанные документы на официальном сайте школы для ознакомления. 

. 
 
 
 

 
Председатель Управляющего совета                 _______________Шурухова М.А. 
Секретарь                                                              _______________Кушхова Д.С. 
 
 
 
29.08.2015 г 
 
 
 
 
 


